

*Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren,
aber es tut gut zu wissen, wie viele ihn geschätzt haben.*

Es war uns in unserem Schmerz ein großer Trost zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Wertschätzung unserem lieben Verstorbenen

Franz Poszlovsky

in Wort und Schrift sowie durch Hilfe und Zuwendungen
entgegengebracht wurde.

Wir danken

Herrn Pfarrer Westerhold, der Dialyse Heilbronn,
dem Krankentransport Andreas Görke, der Diakonie
Brackenheim, Ihr Team 24, der Praxis Romero-Massa
und dem Bestatter Thomas Alt mit Team.

Irma Poszlovsky mit Familie

Dürrenzimmern, im Juli 2022